
第11回「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果

日　　　時　：　令和4年11月12日(土）　午前10時～11時30分

場　　　所　：　国立駅前くにたち・こくぶんじ市民プラザ

来場者数　：　23人

回  収 数  ：　17枚

２．まあよかった ３．普通 ５．あまりよくない ６．よくない
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（２）皆さんが考える「健康まちづくり」について、
     ご意見・ご感想

「環境が人の可能性をつくる、のばす、引き出す」→学校では合
理的配慮、「人は人の役に立つことに幸せを感じる」→「ありがと
うの声」で実践しているようなことでしょうか。
他者との関わりが健康を保つのだなぁと思います。引きこもりの
方のメンタル不調、不登校の子達の成長、問題だと思います。

人と人とのつながりがうすれて、自己責任が強調され個人情報
保護やプライバシーが優先される社会が加速しているように感
じています。人と人がつながりあえる地域づくりと子どもの教育の
大切さを感じていましたが、国立市がどのような方向性で様々な
試みを計画されていることが分かり良かったです。まちづくりを
考えるとき、ソフト面でイメージすることが多かったですが、ハー
ド面がソフト面に大きく影響を与えることを学ぶことができまし
た。
行政がやるべきこと、専門分野の方達ができること、住民ができ
ること、それぞれを考えていくことが大事かな、と考えています。

矢川プラス期待しています！保育の現場で働いていますが、ア
フォーダンスのお話大変参考になりました！ありがとうございまし
た。

（３）今後のタウンミーティングについて、
　　 テーマの要望やご意見

芸術、美術、デザインを身近に、まちづくりに
どう生かすか。
(床に荷物を置くと不衛生なため）荷物かごが
あって助かりました。市の事業ではマストにし
ていただきたいです。

子育て支援、保護者支援について

良いお話が聞けて良かったです。

矢川プラスが2023年4月オープンということな
ので、様々な形で、情報を発信していただき
たいです。

歩き易い町づくり

楽しく過ごせること

シニア向け体操教室を社協や市で開催していただいているこ
と、本当にありがたいです。参加しやすいです。第三公園のラジ
オ体操、第四公園のオリジナル体操を更にアピールしていただ
きたいと思いました。

心（精神）に特化していく街づくりを共に創っていければ良いと
思いました。「孤立・孤独」の無い社会に少しでも近づくことがで
きたら嬉しいです。

「健康まちづくり」の新しい視点を教えていただけました。「矢川
プラス」に、また、市の取り組みに期待します。本日は有難うござ
いました。

誰でも自由に参加できる場所を、それぞれの近場に

高齢者も若い人も、外出やウォーキングをすることは良いことだ
と思っています。途中で休めるところがほしいのですが、ア
フォーダンスの視点を利用してちょこっと座れるところを作ってほ
しいです。りっぱなベンチでなくても良いです。

１．よかった

15

（１）本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。

商業とのつながりも考えて欲しい。どんなことを、どんなふうに進
めていけばよいか、どんなふうに進めていかれるのかを未来事
業団のお考えをもっと聞きたいです。

地区別にテーマにそって調査報告などあれ
ば具体的なことが見える。

私が参加している体操（オリジナル体操）が１つの具体例ではと
思った。

自転車が楽しく便利に走れるまちづくり
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15 コロナ後のまちづくりの方向性が示されたと思います。

（２）皆さんが考える「健康まちづくり」について、
     ご意見・ご感想

（３）今後のタウンミーティングについて、
　　 テーマの要望やご意見

はじめから、あらゆることを想定してからスタートするのではなく、
大きな箱を埋めていくような共創的なアプローチを希望します。

１．市民目線を第一に進めて欲しい
２．年齢・地域など各層のどれかに偏ることなく、広く目配りして
欲しい

気候危機・防災（大地震等）への全市的な施
策に関して
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